
 夢を希望に 一歩一歩 着実に前進！ 
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● し ば ら く ぶ り に 揺 れ ま し た 。  

2012.12.07  

本 日 、 一 般 質 問 最 終 日 で し た 。 一 般 質 問 終 了 後 、 本 日 の 日 程 第 ２ 議 案 の

提 案 ・ 説 明 と 質 疑 を し て い る 最 中 に 議 事 堂 内 に 緊 急 地 震 速 報 の 警 報 メ ー ル

が 鳴 り 響 く と 同 時 に 徐 々 に 揺 れ 始 め 、 大 き く 揺 れ た 瞬 間 に 議 長 よ り 暫 時 休

憩 が 宣 言 さ れ ま し た 。 そ の 後 、 控 室 に 戻 り ニ ュ ー ス に よ り 情 報 確 認 を い た

し ま し た 。 三 陸 沖 に よ る 震 源 と の 報 道 と 津 波 警 報 や 注 意 報 が 発 表 さ れ ま し

た の で 、 今 後 の 対 応 を 協 議 す る 議 運 が 開 か れ 本 日 は 質 疑 を 打 ち 切 り 提 案 さ

れ た 議 案 を 各 常 任 委 員 会 に 付 託 し 終 了 す る こ と が 了 承 さ れ ま し た 。 そ の 後

本 会 議 が 再 開 さ れ 、 議 運 で 確 認 さ れ た 内 容 で 会 議 が 閉 じ ら れ ま し た 。 各 議

員 は 終 了 後 慌 た だ し く 地 元 に 戻 り ま し た 。 非 常 事 態 の た め 、 総 選 挙 の 活 動

も 停 止 し 状 況 を 見 守 り ま し た 。 幸 い に も 今 回 の 地 震 に よ る 県 内 の 災 害 は 現

段 階 で は 確 認 さ れ て お り ま せ ん が 、 自 然 の 力 を 忘 れ て は い け な い こ と 、 防

災 対 策 を 早 期 に 確 立 す る こ と に さ ら に 積 極 的 に 取 り 組 む 決 意 を い た し ま し

た 。 皆 様 の コ メ ン ト を お 待 ち し て お り ま す 。 ま た 、 国 内 各 地 よ り 安 否 確 認

の ご 連 絡 を い た だ き ま し た こ と に 衷 心 よ り 感 謝 申 し 上 げ ま す 。 日 本 の 心 は

失 わ れ て い な い こ と 常 に 優 し さ と 支 え 合 う こ と が 行 わ れ て い る こ と に 自 信

と誇りを感じました。軽石拝  

 

● 正 々 堂 々  今 ま さ に ！  

2012.12.11  

本日は、決算特別委員会が開催され継続されていた２件について審査いたし

ました。平成２３年度における病院等会計決算と一般会計決算についてであり

ます。委員会冒頭に花泉診療センター関係の最終報告書について、質疑するこ

とについて採決し賛成多数による医療局と保健福祉部の合同質疑をいたしま

した。質疑の後に暫時休憩に入り、取りまとめについて会派代表者（世話人）

において打ち合わせをいたしました。打ち合わせでは取扱の合意が出来なかっ

たため、委員会において採決となりました。その後、委員会が再開され２件に

ついて採択と不採択の採決いたしました。最初に病院等決算会計の採決が行わ

れ不採択となりました。次に一般会計決算について採決が行われ不採択となり

ました。私は、第一会派の一員として会派議員総会において議論し、会派全員

の意思統一のうえで２件とも不採択にいたしました。その理由は、医療局の花

泉診療センター問題における最終報告書にすべて理解できないことと、保健福

祉部の決算にその関連があることであります。被災地の復興における課題など
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もあり、判断するまでは複雑な思いがありました。議会はその時の社会情勢や

人間関係などいろいろな背景が絡み合うところであることを実感いたしまし

た。やはり知事には県政課題解決に専念していただき、東日本大震災からの早

期復興が実感できることにご尽力を願うものであります。今後も「是々非々」

を基本として活動する所存であります。皆様のコメントをお待ちしております。

軽石拝  
 

● １ ２ 月 定 例 会 が 終 了 し ま し た 。  

2012.12.12  

本日、岩手県議会第８回定例会が閉会いたしました。継続審査になっており

ました２件の決算については原案について賛成少数で不認定となりました。ま

た、議案についてはすべて可決されました。発議案につきましてもすべて可決

されました。今回の定例会は、慌ただしい中清清と勧められた議会でありまし

た。皆様のご意見をお待ちしております。軽石拝  

 

● 政 権 が 交 代 で す 。  

2012.12.17  

昨日投開票されました衆議院議員総選挙が終わりました。今後の政権がこれ

まで進めてきた改革の道を後退させないことを期待いたします。民主党は、今

回の選挙結果を踏まえ反省すべきを反省し、これまで評価いただいた政策をさ

らに実行していく努力を続けていかなければなりません。岩手においては、そ

の意志を持った議員の再選が出来ました。私も一緒に努力する所存であります。

これまでご支援いただきました皆様に心から感謝申し上げます。闘いは終わり

ました。今後はノーサイドで復興前進です。新しい年を迎える準備を始めます。

今後とも変わらぬご支援をお願いいたします。コメントお待ちしております。

軽石拝  
 

● 今 年 も あ と 少 し で す 。  

2012.12.28  

本日は当事務所の仕事納めの日といたしました。今年も大変お世話になりま

した。師走の選挙も終わり世の中も大きく変わりました。いろいろなことがあ

った年ですが、着実な前進を目指して活動をしてまいりました。これまでの復

興は実感できるスピードとは言い難く、新しい年はこれらのことを踏まえたう

えで、今後さらに加速させていかなければなりません。今年一年間のご厚情と

ご支援に心から感謝申し上げます。皆様にとりまして、新しい年が安心できる

安全な年となることをご祈念いたし、年末のご挨拶とさせていただきます。明

年もよろしくお願いいたします。誠にありがとうございました。軽石拝  
 



追伸 なお、事務所は 2013 年 1 月４日から業務を再開いたします。  
   本人は年末年始も毎日活動をしております。  
   何かありましたお気軽にご連絡をお願いいたします。  

 

● 今 年 も あ と 数 時 間 で す 。 大 変 お 世 話 に な り ま し た ！  

2012.12.31  

今年もあと数時間で終わります。新し年を迎えるため神棚の掃除を午前中に

行いました。一年間のほこりを払いながらいろいろなことを顧みました。復興

元年として取り組みをしてまいりましたが、本日の報道にもありましたとおり

震災の風化現象が始まっております。まさに復興は緒に就いたばかりという実

態であり、被災地においては今後さらなる加速が強く望まれております。迎え

る新しい年は、これまでと同様に『初心を忘れずに』を基本として、一歩一歩

着実な前進を実践する決意であります。お世話になりました多くの皆様に心か

ら感謝申し上げます。そして、皆様にとって新年が良い年でありますことをご

祈念いたします。誠にありがとうございました。私は、今年最後のお務めとし

て除夜の鐘を突きに行って、心新たにして新年を迎えます。来年もお世話にな

ります。よろしくお願いいたします。軽石拝  
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がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 

住所 盛岡市紺屋町７－６ 

電話 019-624-6116 

FAX  019-622-6537 

公式 HP http://karunet.jp/ 
（まことに恐縮ですが，駐車場をご用意 
しておりません。公共交通機関または 
お近くの有料駐車場をご利用願います。） 


